



# Sheinbaum reconoce estrategia de seguridad en Zacatecas

**Felicita y respalda a David Monreal por su trabajo en el estado; la Presidenta inauguró una clínica y anuncia que habrá un hospital de especialidades del IMSS**

**EDUARDO DINA**

Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

**Zacatecas, Zac.**— La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que Zacatecas es el estado donde más han bajado los homicidios, además de que defendió y reiteró su respaldo al gobernador David Monreal, de Morena.

En un encuentro con el pueblo de Zacatecas en la Plaza de Armas, donde en enero de 2022 dejaron un vehículo con 10 cuerpos, la Presidenta reconoció por segundo día el esfuerzo extraordinario en materia de seguridad de David Monreal, quien también fue acompañado por su hermano, el diputado Ricardo Monreal.

“Ha sido un esfuerzo extraordinario, es el estado donde más han bajado los homicidios de todo el país. Cuando hay episodios de violencia, de inseguridad, se llenan los medios de comunicación dando estas noticias, pero pocas veces se reconoce cuando hay trabajo serio, constante, disciplinado.

“La verdad quiero hacerle un reconocimiento a David Monreal porque es muy importante el trabajo que ha hecho, y a todo su equipo, a todo su gabinete que la verdad han estado trabajando”, expresó.

Acusó que el gobernador anterior, el priista Alejandro Tello, no dejó fácil la situación: “Era de los estados con mayor inseguridad, una crisis financiera tremenda.

“Vamos a regresar el turismo a Zacatecas, que ya no quede esa mala imagen, nos vamos a encargar, vamos a trabajar juntas y juntos”, dijo a los zacatecanos.

Mientras la Presidenta ofrecía su discurso, en el que también destacó los programas sociales y la aprobación de la reforma judicial, integrantes del colectivo Buscadoras Zacatecas A.C., mostraron cartulinas para pedir apoyo a la búsqueda de sus desaparecidos. “Sra. Presidenta, usted es madre y abuela. Ayúdenos”, clamaron.

Al asistir a la inauguración de la Unidad de Medicina Familiar No. 58, Sheinbaum Pardo acusó críticas contra el gobernador de Morena y aseguró que sí ha habido resultados en materia de seguridad.

“Quiero hacer un reconocimiento público de su trabajo, a veces es muy fácil criticar en momentos difíciles, por ejemplo de inseguridad de Zacatecas. Y es más difícil reconocer el trabajo que se ha hecho para disminuir la violencia y construir la paz en Zacatecas, y eso lo ha hecho David Monreal, por ello mi más grande reconocimiento a David”, reiteró la titular del Ejecutivo federal.

Anunció además la construcción de un hospital de especialidades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y que se dará continuidad a obras como la carretera de Osiris a Aguascalientes y la presa Milpillas, con su acueducto.

El gobernador Monreal agradeció el apoyo de Sheinbaum para el estado y refrendó el trabajo conjunto en favor de todos los habitantes de Zacatecas.

Un día antes, en Calera, el mandatario estatal declaró que el fortalecimiento del campo es esencial para consolidar la paz: “El campo no solo alimenta a las familias, sino que también es un eje tractor de nuestra economía y un importante generador de empleo. En este año de la paz, refrendamos nuestra convicción de orientar cada acción y cada obra es-

tará encaminada a la construcción de paz para lograr una sociedad más justa”, declaró.

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, acudió a la Plaza de Armas para destacar la aprobación de la reforma al Poder Judicial y refrendar a la presidenta Sheinbaum el respaldo a todas sus acciones.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lá-



zaro destacó la modificación de la Constitución en 40 artículos, principalmente la reforma judicial, y acusó nepotismo, corrupción y tráfico de influencias en el Poder Judicial.

“Siéntase en Zacatecas y en todo el país arropada, porque la decisión de la mayoría calificada, la decisión del poder reformador, que incluye a los diputados locales de los estados, es estar cerca de usted”, dijo. En su próxima participación en el G20, añadió, “siéntase acompañada y arropada por el pueblo de México: Usted tiene gran legitimidad y gran cariño del pueblo de México”. ●

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Presidenta de México

“Quiero hacer un reconocimiento público de su trabajo [David Monreal], a veces es muy fácil criticar en momentos difíciles”



HUGO SALVADOR, EL UNIVERSAL

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó un encuentro en Zacatecas junto al gobernador David Monreal y su hermano, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena.